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REUNIÓN VIRTUAL 

 
1. ASISTENTES                                                                           

Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía - Arzobispo de Cali y Canciller 
Dr. Harold Banguero Lozano – Rector  
Dr. Gerardo Arboleda – Consiliario 
Dr. Jorge Varela – Consiliario 
Dra. Ingrid Muñoz - Consiliaria 
Abogado Jaime Enrique Posso Blandón - Secretario General 

 
Invitados: 
Rubén Darío Molina Mogollón – Vicerrector Administrativo y Financiero 
Luz Elena Grajales – Vicerrectora Académica 
Pbro. Edison Mosquera – Vicerrector Pastoral 
Héctor Fabio Viveros – Director de Planeación 
 
 

2. AGENDA DE LA REUNIÓN   

1. Oración. 
2. Verificación del Quórum. 
3. Aprobación del Orden del día 
4. Aprobación del Acta Anterior 
5. Presentación de Estados financieros 
6. informe del Rector (Balance académico, financiero y de Pastoral). 
7. Apoyo solidario al Canciller en su labor de gestor de paz y defensor de los derechos humanos 

en Colombia 
8. Proposiciones y varios (Propuestas para afrontar la crisis) 

 
3. DESARROLLO DE LA SESIÓN                              

 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve saluda a los asistentes, agradece que asistan a esta 
reunión para hacer intercambio de observaciones frente al seguimiento para la universidad y 
a los proyectos concretos. 
 

1. ORACIÓN. 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve lee un pasaje bíblico como invocación a Dios para el inicio 
de la reunión, recomienda la lectura del documento HUMANA COMUNITAS editada por la 
Academia Pontificia que invita a la actitud de la ESPERANZA en estos tiempos. 
 

2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
El Secretario general indica que hay quorum para deliberar, indica que está ausente el 
Vicecanciller Monseñor Luis Fernando Rodríguez y el Vicario de Educación y Consiliario Pbro. 
Germán Martínez, quienes se excusaron de asistir. 
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3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
El Secretario General da lectura al orden del día.  
 
El orden del día es aprobado. 

 
4. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

El Acta Anterior No. 87 es aprobada.  
 
El Dr. Jorge Varela indica que en todas las sesiones deben presentarse estados financieros y 
ser más juiciosos con el envío anticipado del acta, lo anterior para tener insumos para la 
reunión. 
 
El Dr. Harold Banguero pide al Vicerrector Administrativo y Financiero que se haga la 
presentación de los estados financieros en esta sesión. 
 
La Dra. Ingrid Muñoz propone que el acta se envíe con al menos tres semanas de anticipación 
y que se ponga al final los compromisos que quedaron en la sesión. Con nombre de 
responsable y fechas de limite. También un cuadro de decisiones. 
 
Se aprueba el acta. 
 
El Consiliario Jorge Varela pide que se informe sobre el avance del proceso de la Donación del 
lote Alaska y del empréstito que la institución debía adelantar. 
 
El Secretario General explica sobre el aspecto legal y de los avancen en el tema hechos con el 
Padre John Mario Gutiérrez, Ecónomo de la Arquidiócesis, a quien se le envío la minuta de 
donación y la carta de insinuación de donación para su revisión. 
 
El Dr. Harold Banguero indica que en cuanto al tema del empréstito se cuenta con unos meses 
de espacio, se espera que en el mes de octubre se haya logrado la firma de la escritura y se 
pueda acceder al empréstito. 
 
El Secretario General explica que en el certificado de tradición aparecen unas anotaciones que 
deben levantarse, indica que el levantamiento de las anotaciones se hará simultáneamente 
con la revisión del jurídico de arquidiócesis. 
 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve pregunta si con el documento de entrega se puede 
adelantar la gestión del empréstito, el Secretario General explica que ya hay promesa de 
compraventa, sin embargo, para poder hacer el empréstito las entidades financieras 
requieren que el inmueble esté a nombre de la institución, Monseñor Darío de Jesús Monsalve 
sugiere que la Arquidiócesis haga la hipoteca en caso de que el proceso de escrituración se 
demore. 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero indica que hay avances con Banco de Bogotá y 
FINDETER para el empréstito y que la Arquidiócesis puede servir de avalista de la universidad 
en tanto se hace el trámite de escritura. 
 
Se pide por parte de los Consiliarios que el trámite se haga diligentemente. 
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El Dr. Banguero indica que se viene elaborado el documento de Estructura Orgánica de la 
institución y que en las próximas semanas lo enviará a los consiliarios para su lectura y 
revisión, destaca la importancia de este documento porque determina las funciones en cada 
una de las áreas académicas y permite revisar la pertinencia de los cargos que actualmente 
existen, indica que se implementó para este segundo semestre la departamentalización en el 
área académica y que con la estructura orgánica se podrá definir una planta optima de cargos 
que sea correspondiente con la realidad de la institución.  
 
Indica que en el proceso de evaluación de desempeño se debe tener una plataforma menos 
empresarial y más universitaria, espera que en noviembre el modelo de evaluación de 
desempeño de docentes y administrativos se pueda tener listo. Indica que el estatuto 
profesoral ya entró en vigencia y eso permite que se pueda mejorar la evaluación docente. En 
diciembre, aprovechando la terminación de la mayoría de los contratos se tendrá definido 
que cargos deben mantenerse en la estructura y cuáles no. Espera que, con el ajuste de la 
estructura, se ganara en eficiencia en la institución. 
 
Indica que en la próxima reunión se presentará la nueva estructura de la institución y en la 
subsiguiente la propuesta de cargos y el modelo de evaluación. 
 
La Dra. Ingrid Muñoz pregunta cuándo se enviará la propuesta de la estructura organizacional. 
El Director de Planeación indica que la próxima semana se enviara a los Consiliarios el último 
documento para su revisión. El Dr. Gerardo Arboleda pide que, junto con la planta de cargos 
y el modelo de evaluación, se envíe el modelo de compensación 
 

5. PRESENTACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS. 
El Vicerrector Administrativo y Financiero Rubén Darío Molina indica que se ha presentado 
una reducción en los estudiantes debido en parte al tema de la pandemia y a los impactos 
financieros asociados a la misma, agrega también que el programa de psicología lleva más de 
tres cohortes sin poder abrir. 
 
Indica que la nómina en este momento pesa más o menos unos $2.200 millones de pesos y 
que es un peso todavía muy fuerte en los gastos de la institución. 
 
Como resultado de las medidas de austeridad se nota que no ha habido incremento en los 
gastos de administración, no obstante, se sigue presentando pérdida operativa, en 
comparación con el año 2019 subió un punto la pérdida. 
 
Indica que las inversiones y los ingresos por carteras colectivas se tuvieron que suspender 
porque están tendiendo a la baja y que se accedió a servicios clásicos de inversión con CDT. 
Hay más de diez millones de pesos recaudados a la fecha. 
 
El patrimonio de la institución está en $5.778. 340.000 
 
El Consiliario Jorge Varela indica que para la próxima oportunidad debe presentarse el mes 
correspondiente a la presentación de los estados financieros y el acumulado, no solamente el 
acumulado. indica que es importante ver el mes a mes, para identificar claramente el 
comportamiento financiero de la institución, agrega que por motivo de las disposiciones 
gubernamentales hubo una disminución de los aportes a los fondos de pensiones y que es 
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necesario mirar el impacto de la reversión de esta medida e incluir en las provisiones para el 
reintegro de lo dejado de aportar. 
 
El Dr. Arboleda indica que es necesario conocer el comportamiento financiero de los periodos 
de junio 2020 y julio 2020. Pregunta si es posible que la próxima vez también se presente el 
concepto de revisoría fiscal de los estados parciales. Es importante tener estas cifras 
auditadas con prontitud para poder acceder a los auxilios y recursos del estado antes de que 
el lote entre al patrimonio. 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero explica que la revisoría fiscal hizo unas 
recomendaciones y que las hará llegar a los consiliarios. 
 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve, dice que le preocupa que la institución no pueda acceder 
a los beneficios decretados por el gobierno por efecto de la pandemia, en especial para la 
parte de nómina. Es importante hacer el detalle de mes a mes para poder identificar si se ha 
presentado perdida y se puedan pedir los auxilios. 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero explica que el detrimento del incremento en el 
periodo académico anterior fue del 1% y el gobierno exigía mínimo el 20%. Probablemente si 
el gobierno amplía el tiempo para los auxilios a las nóminas de julio o agosto se podría acceder 
a estos. 
 
El Rector dice que la dinámica financiera de las universidades privadas tal vez no fue 
considerada adecuadamente por el gobierno nacional  
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero indica que la intermediación con el gobierno se está 
haciendo a través de los gremios (ACIET, ASCUN) 

 
6. INFORME DEL RECTOR (BALANCE ACADÉMICO, FINANCIERO Y DE PASTORAL)  

El Rector de la Institución, Harold Enrique Banguero Indica que se logró que los estudiantes 
que tuvieron dificultades de conexión, se vieran beneficiados con el proceso de nivelación y 
de refuerzo. En la semana en curso se ha venido desarrollando el proceso de evaluaciones de 
recuperación y así poder dar por finalizado el periodo 2020-01. 
 
Indica que la Vicerrectoría Académica ya socializó el protocolo para el desarrollo del semestre 
2020-02, el cual tendrá una presencialidad mínima, el resto de las clases se desarrollarán 
mediante presencialidad remota con un modelo sincrónico, es decir que las clases se 
desarrollaran en vivo a través de las plataformas con las mismas intensidades horarias. Las 
eventuales sesiones presenciales se desarrollarán en Pance y Meléndez. También se socializó 
el protocolo de bioseguridad a toda la comunidad institucional,  
 
Se estima que diariamente habrá entre 60 y 100 estudiantes en Pance. Destaca que el máximo 
de estudiantes en Meléndez es de 600, que esto ha fortalecido la determinación de 
presencialidad remota. Indica que los estudiantes a través de una app podrían hacer su 
caracterización para agilizar el ingreso, para esto se viene adelantado un trabajo conjunto con 
la Universidad Católica de Manizales. Destaca que habrá una deserción alta y que eso tendrá 
repercusiones en la planeación académica del segundo periodo académico. 
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Solicita que se autorice para arrancar el 18 de agosto de 2020, con el fin de poder hacer una 
planeación académica más ajustada a la realidad de las matrículas, el final del semestre estaría 
proyectado hasta el 11 de diciembre de 2020.  Indica que los grupos se deben fraccionar para 
poder ingresar a la institución. 
 
Se aprueba el inicio del semestre el 18 de agosto por parte de los Consiliarios. 
 
La Vicerrectora Académica Luz Elena Grajales presenta el documento final de alternancia 
académica y hace un resumen del documento. La modalidad que se desarrollará por la 
institución será la presencialidad mediada por las TIC y con sujeción a protocolos de 
Bioseguridad. 
 
El Rector indica que el personal administrativo en su gran mayoría continuará realizando sus 
labores en la modalidad de trabajo en casa y solo con un grupo reducido de personal que tiene 
a cargo atención a público y unas áreas críticas se está manejando presencialidad. Indica que 
se ha hecho capacitación a los docentes en distintas plataformas virtuales para que puedan 
desarrollar sus contenidos, aclara que el 99% de los estudiantes usan la plataforma Moodle. 
Se está desarrollando una política de TIC para el adecuado uso de estas herramientas. 
 
Indica que se han proyectado cursos de máximo 30 alumnos divididos en dos grupos de 15 
estudiantes que se alternarán la presencialidad física, proyectando entre 3 o 4 encuentros 
presenciales en el semestre por curso. Informa que se han conformado comités para el 
desarrollo e implementación de la propuesta en los cuales hay representación de docentes, 
estudiantes y decanos. 
 
Comenta que se identificaron 199 estudiantes con problemas de conectividad quienes 
manifestaron su interés en hacer el proceso nivelatorio, para ellos se implementó una 
estrategia de desarrollo de contenidos en plataforma. También 29 estudiantes manifestaron 
no tener equipo de cómputo y se les habilito una sala en Meléndez para desarrollar los 
contenidos nivelatorios, sin embargo, no se presentaron. En la semana que corre se están 
haciendo las preparaciones de los refuerzos para los exámenes recuperatorios. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda pregunta cómo es el estado de evaluación de docentes, 
cuantos fueron bien evaluados, cuantos no tan bien evaluados y cuáles serán las decisiones 
en el futuro inmediato frente a esos resultados. 
 
El Consiliario Jorge Varela destaca que la asistencia de los estudiantes no debe ser obligatoria;  
El Rector indica que opina igual y que se harán planes especiales para quienes no puedan 
asistir a clases por temas de salud. 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero informa que a la fecha de esta sesión las estadísticas 
matricula son: 
 

 2932 estudiantes matriculados de los cuales:  

 2717 son continuos 

 96 primíparos 

 83 llegan por reingreso 
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Expresa que la Deserción es del 49.4 % y la proyección indica que quedará en 39 % 
 
Manifiesta que se podría llegar a 4956 estudiantes en este semestre, se están haciendo 
brigadas de mercadeo para animar a los estudiantes a matricularse. El indicador de matrículas 
completas este semestre ha bajado y el de matrícula parcial se ha incrementado. 
 
El Rector Harold Banguero indica que la caída en matriculas ha sido generalizada a nivel 
nacional, indica que en cuanto a primíparos se puede hacer algo a pesar del tiempo, una 
estrategia de último momento que se propone es que a los inscritos no matriculados, se les 
otorgue un auxilio del 20% sobre el valor de su matrícula y a los que ya se matricularon 
provisionarles el auxilio para el siguiente semestre (solo para primíparos) y con esto lograr 
que más inscritos formalicen su matrícula. La idea es que la deserción no pase del 30% que 
para las condiciones actuales sería aceptable. 
 
El Consiliario Jorge Varela indica que las becas nos estaban generando un inconveniente con 
el Ministerio de Educación en ocasiones anteriores, pregunta si ese descuento del 20% no 
sería también una fuente de dificultad con el MEN. Pregunta también si es posible diferir el 
pago de la matricula con un interés para que no impacte el ingreso, y que la gente pague 
después. 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero informa que se han realizado tres “Open House”, 
no se está cobrando inscripción y se ampliaron fechas para pago sin recargos y para aplicación 
de convenios. 
 
El Rector Harold Banguero aclara que el descuento del 20% solo sería este semestre y agrega 
que otras universidades se han visto afectadas también por esta situación. Manifiesta que le 
preocupa iniciar cohortes con grupos pequeños, pues a un futuro cercano puede generar 
grupos en semestre finales con un número mínimo de estudiantes teniendo en cuenta la 
deserción acumulada a lo largo de un programa académico. 
 
Informa que se han beneficiado más de 1000 estudiantes con apoyos económicos para 
poderse matricular 
 
La Consiliaria Ingrid Muñoz apoya la propuesta del descuento. Manifiesta que es importante 
reflexionar sobre qué otras cosas hay que hacer para que no aumente la deserción y generar 
estrategias para el próximo periodo académico. 
 
El Rector expresa que se espera poder tener al menos 250 estudiantes en primer semestre, 
que sería menos del 50% de los primíparos de 2020-01. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda indica que apoya la medida, dado que, si bien hay perdida, el 
ingreso también es importante. Sugiere que se fortalezca el mercadeo en las Fundaciones 
Educativas Arquidiocesanos y sugiere que los mismos estudiantes hagan mercadeo con sus 
conocidos y dar descuentos por referidos. Recalca que la falta de abrir cohortes de Psicología 
está impactando grandemente las finanzas y se hace necesario gestionar para poder tener el 
Registro Calificado en este final de año y poder ofertar para 2021 -01 
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El Dr. Varela plantea que se había hablado de un ejercicio de articulación con Luis Madina y 
otros colegios parroquiales y que esa es una buena opción de vinculación de los estudiantes 
con la institución para que puedan ver asignaturas de los programas profesionales desde 
bachillerato. 
 
El Rector dice que el documento de articulación que busca precisamente eso ya existe, sin 
embargo, con el tema de la pandemia no se ha podido implementar en los colegios 
Arquidiocesanos y otros colegios que ya tenían un acercamiento previo. 
 
El Dr. Varela pide que también desde las parroquias en los avisos parroquiales se haga difusión 
de la institución y de las matrículas. 
 
Monseñor Darío indica que hay que evaluar el tema de la articulación con ponderación puesto 
que muchos de los estudiantes no continúan su formación profesional, se ha buscado una 
articulación del Sistema Educativo Arquidiocesano, pero no ha sido fácil al interior de las 
instituciones. Indica que se debe revisar la estrategia de mercadeo institucional qué no se 
posiciono bien. frente a la propuesta del descuento, comenta que le preocupa el ruido que 
genera cambiar las reglas de juego en especial para quienes ya pagaron. 
 
Monseñor Monsalve Mejía indica que tiene la preocupación que algunos colegios católicos 
están diciendo que van al cierre y hay que pensar en cómo ampliar la oferta educativa y poder 
hacer frente efectiva a esta crisis. 
 
El Rector pide autorización para dar un manejo discrecional a algunos recursos como de 
investigación, eventos y publicaciones, de tal manera que no supere ciertos topes con el fin 
de darles un manejo más austero. 
 
El Rector indica que se puede fortalecer el pago por cuotas para los estudiantes que aún no 
se matriculan. 
 
Monseñor Monsalve Mejía indica que se puede hacer un llamado público a los que no se han 
matriculado y que hay alternativas de pago diferido para responder a su necesidad 
identificada. El Consiliario Gerardo Arboleda agrega el llamado puede ser focalizado y hacer 
abierta una información sobre la ampliación del plazo de matrículas. 
 
El Consiliario Jorge Varela avala la discrecionalidad solicitada por el Rector, indique que debe 
informarse a los posibles afectados para que haya compresión de la medida. 
 
Monseñor Monsalve Mejía indica que se puede aprobar que el Rector regule la ejecución del 
fondo existente. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda recuerda que UNICATOLICA es de régimen privado y no aplica 
la indebida asignación de recursos, que la Consiliatura tiene la potestad de darle esa 
autorización, de regulación presupuestal por discrecionalidad del rector. 
 
El Vicerrector Pastoral Pbro. Edison Mosquera indica que de manera cercana a algunos 
sacerdotes se les ha pedido su permiso para celebrar en sus parroquias eucaristías por parte 
de la Vicerrectoría Pastoral para hacer difusión institucional, se propone hacerlo nuevamente 



 

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA CATÓLICA LUMEN 
GENTIUM  ACTA No. 88 

CONSILIATURA 
 

Versión: 1  

SESIÓN ORDINARIA 

 

con el retorno de normalidad. Informa que se han beneficiado 1726 estudiantes con Apoyos 
del 15% al 25%. Estos descuentos los reciben no como beca sino como auxilio por la situación 
generada por pandemia. También se ha hecho acompañamiento a estudiantes que no pueden 
matricular semestre completo para que se matriculen por créditos para no perder su 
continuidad. Se han seguido presentado solicitudes de apoyo extemporáneos. Se ha venido 
dando apoyo desde las distintas áreas para la atención integral a la comunidad educativa. 
 
Hay una ruta de atención por salud integral y seguridad y salud en el trabajo para el 
acompañamiento de la comunidad educativa en salud. 
 
Se ha venido fortaleciendo el fondo Isaías Duarte Cancino con aportes de distintas personas 
e instituciones, además de donaciones en especie. El Comité del plan benefactores está 
preparando un lanzamiento del programa Padrinos y el programa Construyendo Futuro. 
 
La Consiliaria Ingrid Muñoz sugiere convenios de descuentos con colegios. 
 
El Vicerrector Pastoral Pbro. Edison Mosquera expresa que con las Fundaciones Educativas 
Arquidiocesanos se tienen estos convenios, el Vicerrector Molina agrega que también con 
otros colegios privados. 
 
El Consiliario Jorge Varela sugiere establecer un proyecto de escalafón de benefactores y un 
acto de reconocimiento a estos. 
 
Se aprueba que el Rector pueda generar unas medidas financieras provisionales tendientes a 
flexibilizar las condiciones de pago matrícula para aquellos estudiantes que tienen dificultad 
de hacer el pago. 
 
Se aprueba que el Rector tenga la discrecionalidad para autorizar la ejecución de recursos 
como de investigación, eventos y publicaciones, de tal manera que no supere ciertos topes 
con el fin de darles un manejo más austero. 
 
 

7. APOYO SOLIDARIO AL CANCILLER EN SU LABOR DE GESTOR DE PAZ Y DEFENSOR DE LOS 
DERECHOS HUMANOS EN COLOMBIA  
Unicatolica envío comunicación a Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía dando el respaldo 
a su labor y gestión y, a su voz en representación de las víctimas y de los defensores de los 
derechos humanos, El Rector Harold Banguero indica que desde el Observatorio de Dignidad 
Humana se hará un trabajo de monitoreo de las violaciones de derechos humanos en la región 
para que la sociedad entienda la realidad y la dimensión de este problema y, ratifica al 
Canciller que cuenta con el apoyo y colaboración de la institución. 
 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía Agradece el apoyo y manifiesta que su labor no está 
para ganar imagen o hacer ruido sino para poner en ojos de la opinión pública sobre los 
hechos que se están sucediendo en el país y la forma en la que se han venido desconociendo 
los acuerdos de paz. 
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8. PROPOSICIONES Y VARIOS (PROPUESTAS PARA AFRONTAR LA CRISIS) 
 
El Rector indica que los temas de Proposiciones y Varios ya se han discutido a lo largo de la 
sesión. 
 
Se fija la fecha de la próxima sesión para el día 02 de septiembre de 2020 
 
Se finaliza a las 1:00 PM. 
 

 
4. DECISIONES ADOPTADAS POR LA CONSILIATURA EN LA REUNIÓN 
 

1. Aprobación del Ingreso a Clases el 18 agosto de 2020 y extensión del calendario de clases 
hasta el 11 de diciembre de 2020. 
 

2. Se aprueba que el Rector pueda generar unas medidas financieras provisionales tendientes 
a flexibilizar las condiciones de pago matrícula para aquellos estudiantes que tienen 
dificultad de hacer el pago. 

 
3. Se aprueba que el Rector tenga la discrecionalidad para autorizar la ejecución de recursos 

como de investigación, eventos y publicaciones, de tal manera que no supere ciertos topes 
con el fin de darles un manejo más austero. 
 
 

 

 
5. COMPROMISOS  Y TAREAS 
 

No. DESCRIPCIÓN RESPONSABLE FECHA 

1 
Envío previo a cada sesión y Presentación de los Estados 
Financieros Parciales y con corte Mes a Mes y concepto 
de revisoría fiscal. 

Vicerrector 
Administrativo y 

Financiero 

Dos semanas 
antes de cada 

sesión 

2 Envío de las Actas de cada sesión Secretario General 
Tres semanas 
antes de cada 

sesión 

3 
Trámite de Levantamiento de las Anotaciones del 
Certificado de Tradición del Lote Alaska 

Secretario General – 
Director Jurídico 

Agosto de 
2020 

4 Informe de los Avances del proceso de Escrituración 
Secretario General – 

Director Jurídico 

02 de 
septiembre de 

2020 

5 Entrega de Documento de Estructura Organizacional Rectoría 
05 de agosto 

de 2020 



 

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA CATÓLICA LUMEN 
GENTIUM  ACTA No. 88 

CONSILIATURA 
 

Versión: 1  

SESIÓN ORDINARIA 

 

6 
Observaciones al Documento de Estructura 
Organizacional 

Miembros de 
Consiliatura 

19 de agosto 
de 2020 

7 Presentación de la Estructura Organizacional Rectoría 
02 de 

septiembre de 
2020 

8 
Entrega de Documentos: Planta de Cargos, Modelo de 
Evaluación de Desempeño, Modelo de Compensaciones 

Rectoría 
noviembre 

2020 

9 
Informe del impacto económico sobre la reversión de 
decreto que redujo los aportes a pensiones en mayo y 
junio 

Vicerrectoría 
Administrativa y 

Financiera 

02 de 
septiembre de 

2020 

10 
Gestión de unificación de criterios con las Universidades 
Católicas y con las universidades privadas para solicitar 
Apoyo Financiero al Ministerio de Educación Nacional 

Rectoría 
Agosto – 

septiembre de 
2020 

11 
Establecer Alternativas de Descuento para Estudiantes 
Primer Semestre Periodo 2020-02 

Rectoría – 
Vicerrectoría 

Administrativa y 
Financiera 

Primera 
semana de 
agosto de 

2020 

12 Elaborar Propuesta de Benefactores Unicatólica 
Vicerrectoría 

Pastoral 

02 de 
septiembre de 

2020 

13 
Establecer una Estrategia para el desarrollo del Sistema 
Educativo Arquidiocesano. 

Canciller 
Diciembre de 

2020 

14 Presentar Flujo de caja proyectado a diciembre de 2020 
Vicerrectoría 

Administrativa y 
Financiera 

02 de 
septiembre de 

2020 

15 Presentar presupuesto a diciembre de 2020 
Vicerrectoría 

Administrativa y 
Financiera 

02 de 
septiembre de 

2020 

 
 
EXCELENTISIMO 
MONSEÑOR 
 

 
        
† DARÍO DE JESÚS MONSALVE MEJÍA                               JAIME ENRIQUE POSSO BLANDÓN. 
Arzobispo de Cali                                                                Secretario General 
Canciller 


